



La Clinique Les Mécani-Corps est à la recherche d'un(e) thérapeute du sport agréé ambitieux, énergique et bilingue pour un poste de thérapeute du sport adjoint(e) au Collège Sainte-Anne.

Les principales responsabilités du candidat(e) seront de travailler en collaboration avec le thérapeute du sport en chef ou une thérapeute du sport adjoint pour couvrir les saisons de football, de hockey, de soccer, et de futsal selon les besoins. La thérapeute sélectionné aura la possibilité de se bâtir une clientèle à la clinique du Collège Sainte-Anne ainsi qu'à notre clinique à Pointe-Claire. Nous sommes à la recherche d'une personne qui s'intéresse à la thérapie manuelle, à la réadaptation spécifique aux sports et qui aime travailler en équipe.

Nous cherchons à combler un poste au sein de notre entreprise. Responsabilités du poste :

- Couverture clinique et sur le terrain pour les athlètes du Collège Ste-Anne.
- Évaluation, traitement et réadaptation des blessures
- Développer des programmes d'exercices et de réadaptation pour les clients
- Fonctions d'entraînement personnel

Expérience pour le poste :

- Doit être un thérapeute du sport agréé en règle avec l'ACTS et le CTSQ.
- Élaborer des programmes d'exercice et de réadaptation pour les athlètes (retour au jeu ou post-opération).
- Doit être motivé, avoir un tempérament amical et être capable de bien travailler avec les autres.
- Doit être bilingue.
- Une expérience en entraînement personnel est un atout (CSCS).

Si vous êtes intéressé(e) par ce poste, veuillez envoyer votre CV à nick@thebodymechanics.ca et intituler votre courriel " CV - Prénom, Nom " avant la fin de la journée du 5 septembre, 2025.

Merci,

Nicholas Borrelli CAT(C)



The Body Mechanics is looking for an ambitious, energetic, bilingual Certified Athletic Therapist for an assistant Athletic Therapist position at College Ste-Anne.

The candidate's main responsibilities will be to work closely with the head athletic therapist or an assistant athletic therapist to cover the football, hockey, soccer, and futsal seasons as needed.

The selected therapist will have the potential to build a clientele at the College Ste Anne clinic as well as our Pointe Claire location. We are looking for someone who is interested in manual therapy, sports specific rehabilitation and enjoys a team approach environment.

We are looking to fill one position within our company. Responsibilities of position:

- Field and clinical coverage for the varsity athletes at College Ste-Anne
- Assessment, treatment, and rehabilitation of injuries
- Develop exercise/rehabilitation programs for clients
- Personal training duties

Experience for position:

- Must be a Certified Athletic Therapist in good standing with the CATA and the CTSQ.
- Develop exercise/rehabilitation programs for varsity athletes (return to play or post-operation)
- Must be self-motivated, have a friendly disposition and able to work well with others.
- Must be bilingual
- Personal Training experience is an asset (CSCS)

If interested in this position please forward your CV to nick@thebodymechanics.ca and title the email with "CV – First name, Last name" before the end of the day on Sept 5, 2025

Thank you

Nicholas Borrelli CAT(C)